
Im Stadtrat am 30.03.2022 fragte die SPD-Fraktion zur Arbeitszeiterfassung bei der 
Berufsfeuerwehr nach. Aus der Antwort der Stadtverwaltung ergeben sich weitere Nachfragen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wann wurde welche Software, zu welchen Preisen angeschafft (mit Nennung der 
beschafften Software)? 

2. Wer programmiert die beschaffte Software und seit wann? Wie gestaltet sich die 
Zusammenarbeit mit dem Auftragnehmer und die Aufgabenverteilung in Bezug auf die 
vorgesehene Implementierung einer Software innerhalb der Verwaltung/Feuerwehr? 

3. Inwiefern ist der örtliche Personalrat und die Personalvertretung anlässlich oder nach 
Beschaffung der Software von der Verwaltung offiziell mit dem Thema „Einführung der 
Software zur Zeiterfassung und zur Dienstplanung“ informiert oder befasst worden? 

4. Zu welchem Zeitpunkt wird die Einführung der Zeiterfassung- und 
Dienstplanungssoftware abgeschlossen sein? 

  
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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